Políticos argentinos demandan cambios en el gobierno de Videla

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de marzo,— Dirigentes políticos de varios partidos, incluyendo el mayoritario peronismo, reclamaron hoy al presidente, general Jorge R. Videla, la libertad de los presos políticos, la rectificación de la política económica y el restablecimiento de las actividades políticas suspendidas desde el golpe militar de hace 3 años.

Los dirigentes emitieron un documento en visperas del mensaje que el general Videla dirigirá mañana al país con motivo del tercer año en la presidencia,

Fue el segundo documento de importancia emitido por dirigentes peronistas, conservadores, intransigentes, socialistas y comon los. No fuemó, en cambio, en cadicalismo que.

sin embargo, se apresta a emitir pronto una declaración. Los radicales comparten los puntos de vista de los etros dirigentes.

PRINCIPIO DE ACUERDO EN RENAULT

En Córdoba, dirigentes de la empresa automotriz Renault Argentina y los trebajadores, llegaron hoy a un principio de conciliación en el conflicto laboral planteado un major larlales.

Un vocero del Mansterio de Frabajo local subaló que habo principio de acacido respecto a aumento solarial, premios y pago de salarios caídos, sin indicar porcentajes y montos, durante una reunión celebrada por reresentantes de Ronault, del Sindicato de mecánicos (SMATA) y delegados de los trabajadores, en la sede del crganismo oficial del Trabajo en esa ciudad.

Se indicó que las partes volverán a reunirse el viernes para concretar el arreglo definitivo.

Los obreros reclaman un aumento del orden del 50 por ciento así como la incorporación a las remuneraciones básicas de los montos que la emtuera abona en concepto de premios a la producción.

El cenflicto reconoce antecedentes de reclamos salariales que se remontan a diciembre de 1978, pero las medidas de fuerza se iniciaron el 16 del corriente mes y culminaron el domingo, luego de que la empresa dejara sin efecto la cesantía de unos 150 trabajadores.

EXCELSIOR

Cayeron 50% los Salarios en Argentina

- * Aumenta el Malestar
- Social: Especialistas
 ★ El Dinero Pierde su
- Peder Adquisitivo

 * Posible Acuerdo en
 la Empresa Renault

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 28 de marzo (AP y AFP)—Una encuesta entre empleados y otreros de esta capital parces, confirmar las afirmaciones sindicales de creciente malestar por el actual nivel de salarios v el persistente deterioro de su poder adquisitivo.

El ministro de economia José A. Martinez de Hoz inspirador de la actual politica conservadora del gobierno militar y blanco de las consuras gremiales, dijo recientemente que los salarios han mejorado en su apacidad adquisitiva, y oue a bien no estaba conforma con su nivel, "no creo que sea tan malo como lo quieren pintar".

Las organizaciones gremiales afirman que ha habido ma caida del 50 por ciento en la capacidad de

Las organizaciones gremistes afirman que ha habido arra-caida del 50 por ciento en la capacidad de combra de los sueldos desde 1976, año en que asumiejon el poder las fuerzas armadas.

armadas.

El armadas.

Historia los resultados de una neclesta que abatró a obrema de la construcción, vendes de diarios, taxismoles de comercio.

poleteros de teatro y porpros de disas de departamentos. Pregunto a todos e sus ingresos les permitian llegar sin sobresaltos fin de mes, y la respuestue unanimemente negativa

"Yo gano 400,000 pesos unos 400 dólares por mes) v no me alcanza. En casa somos cinco personas, mi muier v tres hijos Se hace difícil llegar al fin de mes. Los sueldos están muy basos comparados con lo que cuesta comer v vestirse. El ministro de Economía no nuede desconocerlo", dijo un carpintero de la construcción.

Una vendedora de una casa de modas casada ven hijos, dijo que gana mos 500,000 pesos (500 dóres) al mes, "Pese a que mamos con el sueldo de il esposo, apenas se puede llegar a fin de mes", mentó. "De ninguna mamera ha habido un incremento del poder adquisitivo. Yo lo vivo como empleada y como ama de casa Existe una caída total en las ventas. Ahora la gente tiene que pensar primordialmente en comer y luego atender su vestuario".

Un vendedor callejero de flores dijo que "mensual-mente gano entre 300,000 v 350,000 pesos (300 v 350 dolares). Afortunadamente vivo con mis padres v eso me permite hacerlo decen-

temente. Si tuviera que pagar alquiler no podría ni comprarme ropa. Un departamento cuesta por lo menos 180,000 pesos (180 dólares) de alquiler y un partalón, una camisa y un partalón, una camisa y un partalón, una camisa y un partalón pesos (150 dólares). Conozco mucha gente, padres de familia, que sólo ganan 150,00 pesos (130 dólares). Tienen que hacer mil «changas» (trabajos adicionales) para poder vivir El dinero ha perdido su valor adquisitivo y los salarios mucho más. El señor ministro está equivocado".

cado".
Por otra parte, dirigentes de la empresa automotriz Renault Argentina y los trabajadores llegaron hoy a un principio de conciliación en el conflicto laboral planteado por mejoras salariales.

Un vocero del ministerio de trabajo local señaló que hubo acuerdo respecto a aumento salarial premios y pago de salarios caídos, sin indicar porcentajes y montos, durante una reunión celebrada por representantes de Renault, del sin dica to de mecánicos (SMATA) y delegados de los trabajadores, en la sede

del organismo oficial del trabajo de esta ciudad, a 850 kilómetros al noroeste de Buenos Aires. Se indicó que las partes

Se indicó que las partes volverán a reunirse el viernes para concretar el arreglo definitivo.

Los obreros reclaman un aumento del orden del 50 por ciento así como la in-

Los obreros reclaman un aumento del orden del 50 por ciento así como la incorporación a las remuneraciones básicas de los montos que la empresa abona en concepto de premios a la producción

El conflicto reconoce antecedentes de reclamos salariales que se remontan a diciembre de 1978 pero las medidas de fuerza se iniciaron el 16 del corriente mes y culminaron el domingo luego de que la empresa dejara sin efecto la cesantía de unos 150 trabajadores.